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Nun,Gènèral ich komme grad von einer Inspektionsreise unserer Marine zurück und bin zutiefst
besorgt über diverse Mängel dort.Zum anderen wüsste ich gern ob was an den Gerüchten dran
ist,das unser Großmarschall Gilles de Rais erkrankt ist?Er wurde lang nicht mehr gesehen und
gehört - es gibt Gerüchte und Beunruhigung beim Militär.Wissen Sie da mehr als ich?
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